

Esta página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pasalo a tu familia, tus amigos, y tus queridos - a todas de cualquier país, de cualquier idioma.

Ayudanos a presentar estos mensajes en muchos idiomas a través de esta buena traducción automática. Pero: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar las traducciones, sólo revisamos el texto, si alguien de nuestro proyecto entiende un idioma de estas traducciones. Espero que entiendan esta buena traducción automática.

Al servicio del proyecto de La Nueva Luz y MahaJyoti de Ralf A. Seger.

Más informaciones en <https://www.zeropoint-news.com> que constantemente será adaptado a las últimas informaciones y presentaciones de los últimos desarrollos.

SUSURRO CÓSMICO 11:11 con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

Noticias del Universo

Actualización de turnos 1-31/7

1 de julio de 2019 Jada Alesandra Seidl

Jada Privado

perfección

Con los primeros pasos en julio - la 3ª Trinidad - se realizarán varias codificaciones de vibración superiores.

Desde un punto de vista cósmico, ahora sopla un viento nuevo y completamente diferente y sus velas están acelerando el viaje hacia la nueva época de la evolución - AHORA ES EL NUEVO PAÍS

Ya desde mediados de junio la corriente roja universal (amor, poder, transformación - hacerse consciente del propio poder creativo, fomentar la llama divina en el universo interior de tu ser, codificación alquímica de tus habilidades extendidas a la luz de la realidad, omnipotencia y aspecto del efecto) se funde en la materia, se eleva en el ritmo de la pulsación de la quinta dimensión y se integra en toda la vivacidad.

El fuego de la creación se une con el agua, estira los corazones, se acopla a la pulsación cósmica y permite códigos sublimes de misericordia y gracia por los que nos esforzamos instantáneamente por fluir - satisfacer las emociones sublimes y las necesidades de todos los seres es un aspecto de la creación. Cuando tomamos conciencia de la creación, nuestro pensamiento se equilibra y experimentamos un verdadero dominio sobre las emociones, conectadas a la realidad eterna del ser.

La velocidad del flujo del fuego con el agua se convierte en una mezcla explosiva y es difícil de controlar. Las polaridades de este río se manifiestan en terrenos de corriente estancada, casi colapsada, así como en aumento exponencial a través de la red de meandros - todos (y casi paralelos) perceptibles. Incontrolable y lleno de desastres naturales, fenómenos meteorológicos, comportamiento del cielo, las más altas temperaturas y las fluctuaciones del campo magnético están siempre a la orden del día.

El gran proyecto del equipo del cielo este mes es hacer saber a nuestra encarnación que nosotros mismos somos nuestros creadores.

Ahora somos capaces de unirnos a través de las corrientes, fuerzas, circunstancias y materia cósmicas - inundas de luz para usar nuestro don natural de manifestación (por paradójico que parezca, aquí también está el contrapeso - la adicción a la riqueza para ser poder y gloria mejor o mayor que en la puerta de al lado, que abre la puerta al abismo de los planos profundos).

En la Casa del Umbral, las ráfagas de viento están inundando este lugar con poderosos huracanes para encender el fuego del cambio. Trabaja en los campos de la relación estrecha de esta encarnación en el círculo de la familia, las conexiones del alma y también los lazos familiares cósmicos.

Los opulentos invitados de la Casa del Cáncer son, Marte, Mercurio, Venus, Plutón

La corriente potenciada continuará hasta el 17/7 - después de que el trabajo esté hecho, una atmósfera de fiesta descansada y alegre surge de este grupo y apoya el anclaje energético de todas las influencias/codificaciones del Año Nuevo Galáctico con muchos fuegos artificiales a nivel del corazón.

El primer gran evento del 2/7 se puede encontrar aquí a la luna nueva (celebración exacta -MESZ 21:17:10h) en la casa del gemelo con posterior reubicación (03:26h) en la casa del cáncer con eclipse solar profundo - MESZ 19:24h 09 °22' con la estrella fija blanca brillante Alhena en el pie izquierdo sur en la casa Zwilling que representa el infinito con Pollux. Este eclipse total de sol será visible en pequeñas partes de Chile y Argentina poco antes del atardecer. Algunas regiones en el Pacífico y Sudamérica, incluyendo las localizaciones en Ecuador, Brasil, Uruguay y Paraguay, experimentarán un eclipse solar parcial.

Lo femenino sagrado adquiere un nuevo significado. Temas como Padres-Hijos (abuelos, nietos, hermanos, tíos, tías) y la confianza asociada al INTERCAMBIO DE MALAS GRACIAS a través de las impresiones y sus dependencias inherentes son transportados en este Día de la Luz a la superficie fuera de su fisicalidad. Una petición de reconocer el propio poder, que eres el ser más importante de tu existencia. Una invitación a tratar a los demás como iguales y a cuidarte como a ti mismo.

Asignado al elemento aire, no sólo se simboliza el aliento de vida, sino también el tiempo y la fusión perfecta de las energías femeninas y masculinas, así como el sonido y la energía fuera del espacio y del tiempo - CREACIÓN.

Sistema de órganos de correspondencia física, sistema glandular, zonas corporales, brazos, manos, pulmones y hombros.

Color amarillo fluído, contra color rojo, azul, calidad de luz diurna.

Es importante saber en el mes de julio que la memoria celular de su cuerpo quiere ser escuchada. Recuerda y lleva esto al exterior. Vea la intención positiva de reconocer bajo todos los procesos físicos para activar la sanación ligera. Cambia algunas rutinas diarias en nuevos rituales, usa la comunicación para encontrar ayuda....a veces escucha la fuente del fuego y da tu ayuda a otros también, sin embargo estas figuras pueden ser....las muchas pequeñas cosas hacen que el GRAN TODO sea la COMPOSICIÓN perfecta.

Alhena representa la creatividad. En la casa del umbral, entre los mundos, esta estrella permite que los lazos familiares se estrechen más. Verdadero perdón y compasión sin sacrificio. También la disposición/trümpeln para un nuevo bienestar energético es extremadamente poderosa (radio de acción de los dos próximos eclipses ½ año - 26/12/3) en relación con Urano se exige abiertamente cosas que cambiar para tomar nuevos caminos en la vida diaria en torno a la nueva libertad de descubrir.

Saturno y Neptuno - Padre de los Aeones y alquimista Melquisedec son los músicos más fuertes en las octavas de integrar una nueva sinfonía evolutiva como ésta al eclipse solar. La reticulación de todas las octavas del corazón de todos los individuos permite que la membrana de la red de datos del dodecaedro cristalino se ilumine con cada fusión de fotones y coseche la plenitud de su duro trabajo.

SOL - LUNA - URANIO se libera de las garras del pasado

Sabemos que usted piensa y a menudo lo pronuncia.....una y otra vez la misma entrada similar, una y otra vez los mismos momentos dolorosos, una y otra vez su incomprensión de la puerta de al lado se siente.

Digamos que has llegado a la fase preparatoria del nivel mágico, místico, alquímico -a veces surrealista- de los bloques maestros de toda la evolución..... Alma - Espíritu - Cuerpo - Trascendencia.

La membrana se adelgaza y el Yin y el Yang frágiles se fusionan - CONSCIENCIA DE AMOR y UNIDAD emigran a todas las superficies de las aguas - Un ciclo que para junio/julio de 2020 reorientará completamente la vida y encontrará su fin en la Casa del Umbral, de la Tribu - 21/6/6 - Espectáculo de Solsticio de Verano y Espectáculo de Luna Nueva CEST 7:41:27h/21/3 Triásico - Conciencia Crística de la Creación, hasta la Luna Nueva 20/7/2020/6 - Trinidad Triple 2020

Todo lo que ha importado hasta ahora pierde valor para entonces.

El cambio interno más profundo y doloroso del primer semestre hasta ahora, el 2 Trias, ha despertado el potencial de nuevos temas de vida que sirven al bienestar de todos - la conciencia de unidad, las mónadas.

Así es que el cambio inminente no sólo ocurre en el microcosmos de este mundo, el individuo YO SOY, sino en toda la red cristalina del universo.

Energías - ondas electromagnéticas, no son visibles pero poseen intención en cualquier dirección. Es el lenguaje de la luz.

Este proceso es apoyado en su sistema desde un punto de vista planetario por las transferencias masivas de datos codificados de su Sol - fotones, flujo de partículas de plasma, energía ionizada, respiración cristalizada, llena sus estructuras celulares, cambia todo el metabolismo.

Prepárense paso a paso para los próximos acontecimientos de las convulsiones absolutas (son los grandes acontecimientos pero los muchos, muchos pequeños a los que normalmente no se presta atención y que resultan en el cambio colectivo de todos los multiversos) a través de los eclipses que comenzarán con la luna nueva.

Por lo tanto, es de suma importancia que el radio de acción integre la acción antes mencionada en el viaje diario de la experiencia de la nueva Qualia manifestada a cada segundo. Permite a la Qualia acelerar eficientemente la expansión de las bendiciones y riquezas -la realidad de la belleza interior- para desplegarse, para entretorse en el colectivo y poner fin a cualquier conflicto.

El segundo gran evento tiene lugar en la luna llena (CEST 22:38h) con un eclipse lunar en 16/7 CEST- 22:38h (24°04' Capricornio). Aquí Plutón se fusiona muy estrechamente con la luna llena. Entre los dos eclipses como podría ser de otra manera, hay por lo tanto un potencial de agresión x-doble mayor y el riesgo de lesiones por descuido. Considéralo una herramienta con una pauta donde hay que tejer mucho amor.

Correspondencia corporal - sistema orgánico, circulación sanguínea - zonas corporales, articulaciones, piel, huesos y rodillas. Color flow blue, contra color rojo, amarillo,

Una vez que esta parte es cumplida, la corriente del tercer evento mayor precedente del Año Nuevo Galáctico se vuelve más fácil. Desbloquear (26/7) la "Magia Magnética Blanca" más fácil de percibir en tu mente consciente.

El hechizo blanco es dirigido por el poder de la sabiduría del corazón para activar el auto-empoderamiento inherente en cada individuo viviente. En los últimos días, desde mediados de junio, algunas personas han notado cuán rápida e inagotablemente se acumulan muchos eventos y experiencias, cuyas dudas sobre sí mismas desencadenan ciertos programas a través de experiencias que se llevan a cabo y se desvanecen. Normalmente es miedo y pánico - antes o durante las pérdidas, las demarcaciones, las experiencias perceptivas, el bienestar físico. Son estos programas los que te guían por nuevos caminos, nuevos campos de acción. Para empujarte con toda duda en la dirección de la verdadera identidad....Una necesidad de autoaceptar la Integridad y el compromiso con la realidad del alma, el yo superior, la mente y el cuerpo, para crear espacio para la propia evolución de cada ser viviente.

Órganos energéticos 1, 4, 7,

días de giro - 19, 22, 28/7

Jornadas del portal -12.13/7

Un fantástico viaje a través de todo el mes de julio para todos los ángeles de la tierra que deambulan por el camino del corazón.

J.A.

Gracias por el aprecio de June y una bendición muy especial a J.S. su hija con su primer nieto y el recién llegado niño de la tierra (o es tal vez ya incubado el enano....háganoslo saber)

Compartir:

TwitterLinkedInE-MailFacebook

....

Navegación

Actualización PostShift anterior 1- 30/6

3 Comentarios

Stephanie Hensel dice:

1 de julio de 2019 21:00

FELIZ

* AMOR INFINITO *

* POR PRIMERA VEZ, CREO EN MÍ MISMO *

TODO VALE LA PENA

CONFÍA EN MI ALMA

GIVING TO MY LIFE

* ACEPTAME *

NEUTRAL

LERNE

NOVEDAD

* IT FEELS RIGHT *

tuyas

📧 DIFUNDE LA PALABRA-

Me gusta

réplica

Stephanie Hensel dice:

1 Julio 2019 20:48

* FELIZ *

* AMOR INCREÍBLE *

* POR PRIMERA VEZ, CREO EN MÍ MISMO *

Stephanie 🇪🇺 🇩🇪 🇩🇪

Me gusta

réplica

Pingback: Actualización de turnos 1-31/7 - COSMIC FLASH 11:11 - Athura Angel Medium

Escribe un comentario

Este sitio utiliza Akismet para reducir el spam. Conozca cómo se procesan los datos de sus comentarios.

Donación: IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96 SWIFT BIC: GENODEF 1S05

Seguir el blog por correo electrónico

Introduce tu dirección de correo electrónico para seguir este blog y recibir notificaciones por correo electrónico de nuevos mensajes.

Únete a 1.901 seguidores

Sigue Cosmic Pleaser 11:11 en WordPress.com

estadísticas de blog

3.089.007 Visitas

donaciones de gracia

agradecemos con mucho amor por planes de la Nueva Luz

a **UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**
o **PayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net**

lo partimos entre la autora Jada Seidel y esta traducción de Ralf A. Seger

la autora soporte con las donaciones otros proyectos espirituales;
nosotros lo aceptamos para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

Impressum

escrito por la autora ©Jada Aleksandra Seidel
Traducido con permiso de Ralf A. Seger

<https://kosmischesgefluester.blog/>
<http://www.mahajyoti.vision> y presentado

Ver más información: <https://www.zeropoint-news.com> de la MahaJyoti Vision.